

14957/AB XXIV. GP

Eingelangt am 26.08.2013

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 15292/J der Abgeordneten Dr. Harald Walser, Freundinnen und Freunde**, wie folgt:

Frage 1:

In der Zeit vom 1. Oktober 2008 bis zum Einlangen der Anfrage wurden in meinem Ressort insgesamt vier SektionsleiterInnen neu bestellt.

Frage 2:

Um die unter Frage 1 angeführten vier ausgeschriebenen Funktionen haben sich insgesamt elf Personen beworben.

Frage 3:

Es wurden keine MitarbeiterInnen aus meinem Kabinett oder von den Kabinetten früherer oder anderer gegenwärtiger BundesministerInnen zu SektionsleiterInnen bestellt.

Frage 4:

Bei drei von den unter Frage 1 angeführten vier Ausschreibungen gab es nur drei oder weniger BewerberInnen.

Frage 5:

Bei keiner der unter Frage 1 angeführten Ausschreibungen gab es nur eine Bewerbung.

Frage 6:

In der Zeit vom 1. Oktober 2008 bis zum Einlangen der Anfrage wurden insgesamt zwei MitarbeiterInnen meines Kabinetts mit Leitungsfunktionen in der Zentralstelle betraut.

In den nachgeordneten Dienststellen wurden im angeführten Zeitraum keine MitarbeiterInnen aus dem Kabinett des Herrn Bundesministers mit einer Leitungsfunktion betraut.